
 

 

  

 

 

 

 

 

６月１日（月）、全校集会が行われました。４月１７日ぶりに全校生徒が集い、 

ソーシャルディスタンスを確保しながら、真剣に話を聞く様子が見られました。 

先生方からは「わからない部分は放置せず、相談すること」、「１年生は科目 

選択、２年生は情報収集、３年生は自分の目標に向かって取り組むこと」、「部 

活動やネットトラブルについて、校則の確認」等の話がありました。 

礼文高校では感染症対策に伴い、学校祭や宿泊研修の中止が確定しました。３年生にとっては最後の学校祭

ということもあり、悔しさや悲しみは大きいかと思います。この状況の中、山内生徒会長から「大きな行事が

無くなったからといって、学校の思い出が無くなるわけではない。こうして今日から部活動が再開できるなど、 

日々の積み重ねが思い出になる」との話がありました。執行部を中心に生徒から今後の学校生活に対し前向き 

な言葉が多くあり大変感動しました。齊藤校長からは、明るい未来が来ることを信じ、 

学校生活に励むよう激励がありました。 

今後は新しい生活様式に則りながらより一層、教員と生徒が一丸となり、学校生活を 

充実させていこうと再確認できる集会でした。 

 

 

 ６月９日（火）、１学年総合的な探究の時間で「職業調べ」を行いました。興味 

のある職業について調べてポスターを作り、グループごとに発表しました。高校生 

らしくポスターよりもトークに力を入れることを目標に、クイズや寸劇を行い、工 

夫を凝らした発表となりました。また、質疑応答の時間では積極的に質問が飛び交 

い、発表に向けた準備や情報収集の大切さを学ぶことができました。 

 ６月１日（月）より通常登校が始まり、部活動や授業などやっと高校生らしいこ 

とができるようになりました。そして、それぞれが目的を持って様々な活動に取り 

組み始めています。コロナウイルスの影響でスタートは遅れましたが、これから礼 

文高校生として真っ直ぐ成長してくれることを願います。 

 

 

           ６月１２日（金）。晴天に恵まれ、礼高クリーン＆グリーン作戦が実施されました。 

           クリーン作戦は校舎のある赤岩地区のごみ拾いを。グリーン作戦は校舎前庭の花壇や 

プランターへの苗植作業を中心に行いました。長く続いた臨時休校のため多くの行事が 

予定変更になり、学校全体として行う行事はこれが初めてでしたが、初夏を感じる日差 

しの中、ごみ拾いや花の苗植え作業にすがすがしい汗を流しました。 

           花の苗は人権の花として寄贈されたものを含めて約１００株。これから全校生徒で水 

やり・草取りなどの手入れを行い、色とりどりの花に癒やされながら登下校できます。 

ごみのない環境、花いっぱいの環境で学校生活を送ることができるのは幸せなことですね。 
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中村 花南（なかむら かな） 

高校生活での抱負は勉強と部活動です。私

は勉強が苦手なので、毎日しっかり復習や予

習をしていこうと思います。部活動は勉強と

の両立が難しくなると思いますが、しっかり

両立できるように頑張っていきます。 

讃岐 琉叶（さぬき りゅうと） 

高校に入って自分のやりたいことを見つ

けたいです。そのために勉強などがんばりま

す。また、海外交流事業もがんばりたいです。 

和泉 玖音（わいずみ くおん） 

高校生活は，自分の将来を決める大切な時

間なので、自分のやりたいことを見つけられ

るように頑張ります。 

渡辺 颯太（わたなべ そうた） 

中学生の時に学校にあまり行ってなかっ

たので勉強面は遅れていますが、今からでも

遅くないと思うので、将来の夢にむけて努力

していきたいです。高校の３年間はいろいろ

な行事もあるので、積極的に前に出て取り組

みたいです。 

新元  優（にいもと ゆう） 

礼文高校で頑張りたいことは、勉強と部活

動です。中学生の頃は、あまり勉強と部活動

に取り組むことができませんでしたが、勉強

と部活動を両立して、悔いのない高校生活を

過ごしていきたいです。三年間よろしくお願

いします。 

古谷 優心（ふるや ゆうしん） 

高校生活で頑張りたいことは勉強です。理

由は高校の勉強は中学校の勉強より難しい

からです。 

柳谷 壮英（やなぎや まさひで） 

高校生活を通し勉強、部活動ともに頑張り

たいです。 

増成 勇斗（ますなり ゆうと） 

勉強と部活動の両立と将来に向けてしっ

かり考えたいです。中学校では陸上を重視し

ましたが、高校生活では勉強の方にも力を入

れて３年間を過ごし大学に行けるようにが

んばりたいです。 

松友 悠悟（まつとも ゆうご） 

礼文の魅力を伝えるために観光業につき

たいと思っています。観光客に外国人が多い

ので、礼文の魅力をしっかり伝えられるよう

に、英語をしっかり勉強して将来につなげた

いです。 

三浦 このは（みうら このは） 

苦手教科の克服を積極的に行い、たくさん

の資格を取り、将来の夢を叶えられるように

高校生活を送りたいです。 

薮谷 賢信（やぶや けんしん） 

まだ入学して日が浅く、２１人という人数

にもまだ不慣れな部分もありますが、これか

ら頑張っていきたいです。 

７月行事予定 

１日（水） 全校集会 

１４日（火） 前期期末考査（～１６日（木）） 

３１日（金） 夏季休業前全校集会 

ＨＰもご覧ください。 


